

佛教大学広報誌

B-ism

佛教大学教育後援会報

「紫峰」



No.20/21

新型コロナウイルス感染症拡大防止により、春学期の授業が対面授業から遠隔授業となり、保護者の皆様・お子様ともに戸惑いがあったことだと思います。秋学期は感染防止対策を講じ、原則対面授業が行われています（一部遠隔授業あり）。このような状況の中、教育後援会事業も大きく影響を受けることになり、予定していた事業が実施できない、あるいは規模を縮小しての実施となりました。



春学期は、教育懇談会中止のお知らせと一緒に、大学から新型コロナウイルス感染症への大学の対応を報告いただきました。秋学期は対面開催に代わり、大学の現状や取組みについてご理解いただきとともに、お子様の修学の一助としていただきたく、令和2年8月に郵送にて大学からの報告内容をまとめた冊子をお届けいたしました。また、個別相談を希望の方にはWEBによる相談受付を行いました。単位取得・教育実習・就職活動等に関する相談

をいたしております。本年度も各地で開催する予定をしておりましたが、新型コロナウイルス感染症の収束が見通せないため、春学期・秋学期とも対面での開催を中止いたしました。

教育懇談会は、教育後援会と大学との共催により保護者の皆さんに大学の現況、成績・授業・学生生活全般、キャリア支援などの取組みや最新の就職状況について大学から報告を行い、大学の先生方あるいは保護者同士で膝を交えて懇談いたくができる機会としてご好評をいただいております。本年度も

ア支援などの取組みや最新の就職状況について大学から報告を行い、大学の先生方あるいは保護者同士で膝を交えて懇談いたくができる機会としてご好評をいたしております。本年度も

次年度は教育懇談会を対面開催できるよう、新型コロナウイルス感染症が収束することを切に願っております。開催の折には、ぜひお越しください。

保護者と大学をつなぐ

教育懇談会報告



秋学期授業再開

秋学期は、原則対面授業で再開されました。再会を喜び合う学生たちの姿がみられ、キャンパスに活気が戻ってきました。3密を避けるために授業はマスク着用で座席の間隔を空けながらの着席となり、課外活動は、団体ごとに感染予防マニュアルを作成し、遵守しながらの活動再開となりました。



■学生の姿が戻ってきたキャンパス



感染対策をとりながらのクラブ勧誘活動風景



■間隔を空けるために着席場所が指定された教室



■座席の間に仕切りが設けられた食堂

教育後援会事業 トピックス

非接触型体温計・体温測定サーマルカメラシステムを購入



学生活動援助事業として、非接触型体温計12本（貸出用10本・別科用2本）と、体温測定サーマルカメラシステム2台を購入いたしました。非接触型体温計は学生向け企画や大学行事、全寮制の共同生活を送る別科生の日々の体調管理に活用されています。

体温測定サーマルカメラシステムは紫野キャンパスと二条キャンパスに1台ずつ設置され、学生の体調管理に役立てられています。



教育後援会奨学金

学資支弁に不測の事態が生じ、学資の支弁がいちじるしく困難になり、修学の熱意があるにもかかわらず、退学または休学を余儀なくされるような学生に対し、学業の継続を援助することを目的とした教育後援会奨学金について、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響を鑑みて500万円を上限とした追加の特別支援を行いました。多くの申込みがあり、通常の教育後援会奨学金と合わせて修学の熱意ある多くの学生に対して援助することができました。

「京都に学ぶ」

「京都国立博物館・奈良国立博物館 キャンパスメンバーズ」



「京都で学生生活を送る本学生やその保護者の方が京都の伝統文化や古都の芸術に直接触れる機会を」という思いから生まれた「京都に学ぶ」や、京都国立博物館・奈良国立博物館キャンパスメンバーズの案内は、春学期は緊急事態宣言や休館等の事情により控えておりましたが、秋学期の対面授業再開に合わせて学生の皆さんにB-netにて案内を行いました。3密を避け感染防止策を行いつつご利用ください。



教育後援会事業 アラカルト

■ 鷹陵祭
11/1 日 - 11/3 火・祝

今年度の鷹陵祭はオンライン開催となりました。昨年度は教育後援会事業のPR、保護者同士の情報交換と休憩の場の提供として鷹陵祭時にブースを初出店し、今年度も出店を予定しておりましたが、残念ながら今回は出店を見送ることになりました。

また、11月3日に開催されたホームページもオンラインでの開催となりました。



「朝食を食べよう週間」

「朝食を食べよう週間」は朝食を食べることを習慣づけることにより、しっかりとした食生活を身につけ、生活リズムの改善や健康増進を図り、充実した学生生活を送っていただくため実施しています。春学期は全面的に遠隔授業となつたことにより学生食堂が営業休止となつたため中止となりました。秋学期は対面授業が再開されましたが、飲食時の感染リスクを考慮して実施を見送っております。



■ 宗教情操教育 ■

じゅ かい え 授戒会

建学の精神を育む宗教情操教育

説戒・法話を聞いたり、掃除・おつとめ・儀式などを行う中で、人間が正しく生きていくための「戒」について学ぶ「授戒会」は、今年度は中止となりました。新型コロナウイルス感染症が収束し再開した際にはぜひご参加ください。



佛教大学

礼 拜 堂

B-ism

NO.20/21

発行日

2020年(令和2年)12月20日

発行者

田中 典彦

編集者

広報委員会

編集・発行

佛教大学広報課

佛教大学教育後援会

〒603-8301 京都市北区紫野北花ノ坊町96

TEL 075-491-2141(代表)

www.bukkyo-u.ac.jp/

撮影場所 紫野キャンパス